



令和7年2月号

# 隈之城

地区スローガン【見守り・声かけ・くまんじょの輪】

発行元 薩摩川内市勝目町3944-3  
隈之城地区コミュニティ協議会  
Tel 0996-20-1870  
発行責任者 会長 赤崎 弘照



**第3回 薩摩川内市  
ひな祭りスタンプラリー**  
2月28日(金)～3月2日(日)  
9時～16時 9会場で開催。



今年も おひなさまないきりセット、しるこふるまい・ショップと賑やかです。毎日会場での抽選会もあります。2月上旬に隈之城会場のチラシを全戸配布しております。スタンプ付チラシは会場でもらえます。隈之城を含む全会場にありますのでお取りください。多くの方々のご来場をお待ちしております。



## 地区レクリエーション大会開催!

2月16日 隈小体育館で地区レクリエーション大会(ソフトバレー)が開催されました。大原野池公園ではパークゴルフを開催予定でしたが、雨のため中止となりました。バレーは優勝が赤沢津A、2位が青山B、3位が坪塚Bと原でした。午前中は雨で寒い中でプレイでしたが、体育館の中は熱気が充満しておりました。国の原子力総合防災訓練や県下周駅伝と重なり、自治会長さんには色々とお手数おかけしました。選手、応援、スタッフの方々ありがとうございました。



## 原子力総合防災訓練の様子

2月16日 県の原子力総合防災訓練に参加しました。同日が、地区のレクリエーション大会や県下周駅伝と重なり、参加者が少なかったですが、いろいろと体験でき、大変勉強になりました。

始良市加治木支所では、段ボールベッドや簡易テントなどの説明を受けて実際に体験しました。簡易トイレの重要性や放射線の基礎知識と原子力防災についての講話も聞きました。途中、県森林技術総合センターでは、ヨウ素剤の配布や各種検査の訓練をしました。災害はいつどこで起きるか分かりません。防災についての勉強はいくらしても足りないなと感じました。



優勝 赤沢津Aの方々

## 隈小創立150周年記念式典!

2月8日 猛烈な大寒波が九州を襲っている中、隈之城小学校の創立150周年式典が開催されました。学校関係者や保護者・地区の方々のもと、厳正な式典が開催。多くの方々からの寄付を頂き、学校旗の新調、体育館カーテンの新調、副門の拡張、式典パンフレット製作、児童への直接の還元「ギフト&トライ」(講演やイベント、体験等)、ドローンによる人文字撮影とPV作成、記念品の販売、ロゴマーク作成など多くの事業が出来ました。3月には、バルーンリリースと、記念誌の作成や配布も予定しております。式典では、今大活躍の金管バンドの演奏や、はんやジュニア隊の踊り披露もあり、記念イベントでは隈之城小学校出身の俳優「山田孝之」さんのトークショーがありました。山田さんの将来に対する真剣なお話に児童も聞き入っていました。進行はFMさつませないの小島綾香さん、山内美輝さん(お2人とも隈之城地区在住)でした。その後、場所をSSプラザにかえ、祝賀会が開催されました。薩摩川内おどり太鼓の披露があり、来場者の隈之城小学校に対する思いなど語り合えたり、大変楽しい時間でした。

学校・PTAの方々、大変お疲れ様でした。

「地区の方々の多くの寄付で無事150周年の記念行事や事業が出来ました。大変ありがとうございました。」と久木田校長・松尾PTA会長からお礼のお言葉を頂きました。



はんやジュニア隊



隈小金管バンド



薩摩川内おどり太鼓

隈小体験VR  
見てね



ご意見・ご要望は・・・

隈之城地区コミュニティ協議会 20-1870

cc-kj@reg.satsumasendai.jp

## 楽しいレクリエーション

2月10日 楽しいレクリエーション開催。寒い中、多くの方々の参加がありました。身体を動かしながら、遊びを取り入れた体操や計算や漢字の脳トレなどをしました。難しい問題も知恵を出し合って完成し楽しい時間を過ごしました。



次回は3月10日(月)9時半～



## 21世紀を担う青少年を育む集い

1月11日 川内南部地区青少年育成会主催の「21世紀を担う青少年を育む集い」が開催されました。

松野会長の挨拶のあと、小・中・高等学校からの活動事例発表があり、講演は純短准教授中島賢太郎氏の「ほっとインクルーシブ～つながるよさを感じながら～」という演目でのお話でした。

みなさんで実際に手をつなぎ合ったり、じゃんけんをしたり、心身ともにつながる良さというものを感ずることでした。



## 薩摩川内市生涯学習フェスティバル

日時 3月9日(日) 10時～

場所 サンアリーナせんだい

内容 講演 上野千鶴子氏 トークショー 塚地武雅氏(ドラングドラゴン)

展示 隈之城地区コミは書道2組・陶芸・藤田さんのわら細工など

販売 隈之城地区コミ 女性部会による「むっかん」「県酪ヨーグルト」販売

他の地区コミのたくさんの販売あります。  
環境美化功労者など各種表彰もあります。  
多くの方々のご来場をおまちしております。



## 第5期地区振興計画の経過・・・

現在、第5期地区振興計画にのっとり、組織の編成など協議中です。部会について、構成員の高齢化、若手の育成不足などの課題が出てきております。総会でのお示しになると思います。よろしくお願ひします。

## 総合大学 閉講式 開催

2月12日 今年度最後の総合大学で閉講式を実施。今回は、今はやりの「eスポーツ体験」をしました。社会福祉協議会の東郷さん、曾木さんの指導で、太鼓の達人やボーリングを体験しました。その後は、皆勤賞授与式をしました。2名の方が受賞されました。

7年度に向けての協議は毎回アンケートを取るのですが、ここ数年同じような回答しか出てこないで、グループ討議をして頂きました。結果をこれからの活動の参考にさせていただきます。



皆勤賞 崎山智富さん 松迫智子さん



## 矢倉自治会ふれあいサロン

1月23日 矢倉自治会館で開催。新年を迎え「祝いの踊り」。年長者や年女、初めて参加した方々の4名が変装し音楽に合わせて踊り、周りの方々は鈴やカスタネットを鳴らす。楽しい様子が目に浮かぶようです。その後、脳トレ「言葉つなぎ」「絵合わせゲーム」等を行いました。

参加された方々から「楽しかった」というお声を頂き、矢倉自治会のアドバイザーさんと民生委員さんは嬉しかったようです。



いい笑顔です!



## 自主教室開講しませんか?

現在、隈之城地区コミでは、15の教室で皆さんが色々と学ばれています。新しい講座をしたいと考えている方がいらっしゃたら、ご連絡下さい。詳細を説明します。

20-1870

\*こども書道やこども硬筆も好評です。興味のある方は3月号で確認してください。

教室募集のチラシは3月全戸配布します。

## わっぜか人たち

東大谷自治会の方々です。毎週日曜日の練習を重ね、1月26日にグラウンドゴルフ大会を開催しました。92歳の高齢者を含め、女性5名男性8名の参加でした。引きこもり対策、元気度アップ、高齢化対策補助金を利用して頂きました。元気ハツラツの有意義な大会でした。(岩月自治会長)



隈之城地区コミはセントピア内に事務局がありますが、お休みについては、市役所や他の地区コミ同様、土日祝が休みです。そして、第1月曜日セントピア休館日(メンテナンス日)のため休みです。ご注意ください。セントピア3月の休館日は、3月3日です。よろしくお願ひします。